



N<sup>o</sup> 032

Le 15 février 1990

## LE MINISTRE SOVIÉTIQUE DES RELATIONS ÉCONOMIQUES ÉTRANGÈRES

### VISITERA LE CANADA DU 16 AU 23 FÉVRIER

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui que le ministre soviétique des Relations économiques étrangères, Konstantin Katushev, visitera le Canada du 16 au 23 février. C'est la toute première visite au Canada de M. Katushev.

"Je suis enchanté que le ministre Katushev puisse accepter mon invitation, en ce moment où la relation commerciale Canada-URSS se développe rapidement," a déclaré M. Crosbie. "Sa présence contribuera à développer les liens établis par le Premier ministre Brian Mulroney lors de sa visite de novembre en Union soviétique, et par le vice-Premier ministre Don Mazankowski lors de sa visite de septembre dans le cadre de la réunion de la Commission agricole mixte Canada-URSS."

En plus des rencontres que M. Katushev aura avec M. Crosbie et d'autres ministres clés du Cabinet fédéral, Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada a prévu des rencontres avec les leaders politiques de l'Ontario et du Québec et avec les représentants d'entreprises canadiennes ayant des relations commerciales et financières actives avec l'URSS. M. Katushev et sa délégation visiteront Toronto, Ottawa et Montréal.

À Toronto, les 19 et 20 février, MM. Crosbie et Katushev participeront à une importante conférence sur le thème: "Comment mener des affaires sur le marché soviétique des années 1990". La conférence a été organisée par l'université York et parrainée par le Conseil des gens d'affaires Canada-URSS.

À 16 h 00, le 19 février, les deux ministres tiendront une conférence de presse commune à l'Hôtel King Edward, où se tiendra la conférence.